

保護者の皆様

新型コロナウイルス感染症対策について

日頃より、本市の教育行政に対し、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

小金井市教育委員会では、6月15日より、市立小・中学校において、感染症対策を十分に行いながら、一斉授業を再開しました。長期間にわたる臨時休校の影響を心配していましたが、多くの皆様のご協力のもと、児童・生徒の笑顔と活気にあふれた本来の学校生活を取り戻しつつあります。

しかしながら、7月に入り、都内の新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数が最多を更新するなど、感染拡大に警戒が必要な段階となっております。

市立小・中学校では、これまで同様、3密の回避、手洗いや咳エチケットの励行、児童・生徒及び教職員の健康観察、こまめな換気と1日1回以上の消毒などの感染症対策を行っていきながら、学校における感染の発生や、感染拡大のリスクの低減に努めていきます。ご家庭におかれましても、以下に示す基本的な感染症対策の実施についてのご協力をよろしくお願いします。

体温が平熱より高い、腹痛や下痢などの症状、だるさや息苦しさを感じるなどといった健康状態に不安がある場合は、学校にその様子をお伝えいただき、登校をお控えください。欠席扱いにはいたしません。体調に応じて、学校から家庭での学習の支援をいたします。

- 1 手洗いと咳エチケットを心がけ、十分な睡眠をとるようにしてください。
- 2 毎朝の検温、健康観察、健康観察カード等への記入にご協力ください。
- 3 ご家族等も含めて、感染または感染の疑いがある場合（濃厚接触者と特定など）は、速やかに学校へご連絡ください。
- 4 感染症に対する正しい知識や感染症を防ぐための取組、感染症を理由としたいじめや偏見の防止等についてご家庭で十分に話し合ってください。